



Opération Brioches 2024

Samedi 12 et du lundi 14 au vendredi 18 octobre



POUR VOUS, CE N'EST QU'UNE BRIOCHE. POUR MOI, C'EST UN MOMENT DE DÉTENTE.



Pour la 10ème année consécutive, l'APEI « Les Papillons Blancs » d'Aix-les-Bains participera à l'opération brioches organisée au plan national par l'UNAPEI qui commencera :

Le samedi 12 octobre et se poursuivra du lundi 14 au vendredi 18 octobre 2024.

Les bénéficiaires de l'opération servent à financer des projets qui améliorent le quotidien des personnes accueillies dans nos établissements adaptés.

Les brioches proviennent de la boulangerie « Au Pain Savoyard » à Tresserve et sont excellentes !

L'abus de brioches est fortement recommandé pour la solidarité ! Parlez-en autour de vous !

Si vous êtes intéressés, vous trouverez, ci-dessous, un bon de commande à faire parvenir au siège de l'Association **avant le vendredi 4 octobre.**

BON DE COMMANDE « OPÉRATION BRIOCHES »

à retourner avant le vendredi 4 octobre 2024 à

APEI « Les Papillons Blancs » - Secrétariat Association - 630 boulevard Jean Jules Herbert – 73100 AIX LES BAINS

L'abus de brioches est fortement recommandé pour la solidarité !

Mme / M. : Tél. / / / /

Personnes à contacter si besoin :

Secrétariat Association au 04.79.61.14.90 ou c.pouliquin@apei73aix.org – Raymond Maître au 06.84.76.80.10

Retrait du lundi au vendredi de 8h00 à 10h00 et de 16h00 à 18h00 à la Salle Belledonne.

BRIOCHES FRAÎCHES	Prix unitaire	Quantité	Prix total	Journée et heure de retrait
400 gr	6.00 €			
Individuelle 50 gr	1.50 €			
Total			€	

Joindre OBLIGATOIREMENT le règlement à la commande – chèque à l'ordre de « APEI Les Papillons Blancs ». Les commandes non retirées seront distribuées dans les structures et ne seront pas remboursées.

**SIEGE SOCIAL IME/IMPRO SESSAD ESAT EA AIX-T-PRO
EA « LE CHANTEMERLE » SERVICES COMMUNS LES FOYERS
SAVS SAAJ FAM « Les Fougères » FOYER DE VIE « Les Erables »**

Évènements/Agenda



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE EXTRAORDINAIRE

◇ Lundi 7 octobre à 18h30

RÉUNION DU BUREAU

◇ Mardi 8 octobre

RÉUNIONS DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

◇ Mardi 5 novembre

◇ Mardi 17 décembre

RÉUNIONS DES CVS

• **ESAT**
Mardi 24 septembre

• **FAM Les Fougères**
Lundi 21 octobre

• **FDV Les Erables**
Mercredi 23 octobre

Vendredi 27 septembre à 14h

L'association Zicomat invite au **Soleil des Cimes**, un pianiste dans le cadre du Festival des Nuits Romantiques d'Aix les Bains pour un mini concert et des échanges entre le musicien et les résidents puis partage d'un gâteau / café.



OPÉRATION BRIOCHES 2024

Le samedi 12 octobre et du lundi 14 au vendredi 18 octobre 2024

Site internet : apei-aixlesbains.fr
Facebook : Apei Aix les Bains

SOMMAIRE

- ◆ **p. 1 : « Ça s'est passé chez nous » :**
⇒ Agenda des évènements et réunions.
- ◆ **p. 2 et 3 : « Ça s'est passé chez nous » :**
⇒ ESAT : Visite du chantier EIFFAGE ÉNERGIE.
- ◆ **p. 4 et 5 : « Ça s'est passé chez nous » :**
⇒ ESAT : MUSILAC Une collaboration enrichissante avec les Papillons Blancs.
- ◆ **p. 6 : « Ça s'est passé chez nous » :**
⇒ Le rôle et la composition du Conseil d'Administration.
- ◆ **p. 7 : « Ça s'est passé chez nous » :**
⇒ Présentation de 2 membres du CA (J. Nagy et C. Verger)
- ◆ **p. 8 : « Ça s'est passé chez nous » :**
⇒ Opération Brioches 2024 : Bon de commande

En 2024, j'adhère !

Adhérer à l'APEI Les Papillons Blancs d'Aix-les-Bains, c'est exprimer sa volonté de faire progresser la cause des personnes en situation de handicap intellectuel. En nous rejoignant :

- ⇒ vous agissez pour que les personnes soient reconnues en tant que personnes à part entière,
- ⇒ vous contribuez à donner à l'Association les moyens financiers de remplir sa mission, comme à l'adaptation et au développement des structures d'accueil,
- ⇒ vous consolidez et pérennisez le rôle et la place des familles,
- ⇒ vous partagez avec tout parent d'enfant en situation de handicap des valeurs communes,
- ⇒ vous montrez votre détermination à aider des personnes en situation de handicap intellectuel, les autres associations locales et l'Unapei.

ESAT Visite du chantier EIFFAGE ÉNERGIE

Depuis début juin, l'aile-1 accueille une nouvelle production pour le client EIFFAGE ÉNERGIE.

Les opérateurs effectuent le câblage de coffrets électriques destinés à environ 700 logements étudiants.

Le 25 juillet 2024, une partie de l'équipe de l'ESAT, accompagnée du moniteur et du moniteur principal, a profité de la livraison des premiers coffrets pour visiter le chantier Eiffage à Archamps (74) et découvrir les coffrets électriques qu'ils fabriquent en atelier mis en place sur le site. Cette sortie a permis de mesurer concrètement l'impact de leur travail sur un projet réel.

Monsieur Thibault Bernier, conducteur de travaux a animé la visite du chantier tout en valorisant le travail fourni par les opérateurs de production.

L'équipe a pu visualiser leurs réalisations installées dans les bâtiments en construction. Cela a permis de valoriser leur savoir-faire et de démontrer l'importance de leur rôle dans des projets ambitieux.

La journée s'est conclue par un moment convivial autour d'un déjeuner, permettant à chacun d'échanger et de partager ses impressions.



Présentation de Mme Jeanne Nagy - membre du Conseil d'Administration

« Après 12 ans de présence aux Papillons Blancs au titre de salariée, j'ai été élue membre du Conseil d'Administration en juin 2004. »

Je suis membre du CVS de l'ESAT et membre des commissions Projets / Financière / Animation / Communication / Santé et vieillissement.

Je représente le Conseil d'Administration au CVS du FAM Les Fougères et FDV Les Erables, à l'AG du SAVS et sans oublier l'opération Brioches.

Pour moi, le bénévolat, c'est œuvrer pour fournir, à toutes les personnes accompagnées, une certaine qualité de vie. »



Présentation de Mme Carole Verger - membre du Conseil d'Administration

« J'ai 55 ans, suis maman de 2 filles dont Mathilde qui a 26 ans et qui est accompagnée par l'APEI Les Papillons Blancs d'Aix-les-Bains depuis quasiment 20 ans. »

J'ai eu une carrière d'infirmière essentiellement à l'hôpital d'Aix une vingtaine d'années puis de cadre de santé pendant 15 ans dans un Ehpad public de la ville. J'ai déjà été membre du CA avant que la reprise de mes études m'empêche de poursuivre mon investissement au sein de l'association.

Aujourd'hui à l'aube d'une retraite précoce liée au handicap de ma fille, j'ai choisi de revenir consacrer du temps pour contribuer à l'amélioration de la prise en charge de nos enfants. »



Le rôle du Conseil d'Administration

Le Conseil d'Administration (élu par l'Assemblée Générale) est composé de 6 à 21 membres bénévoles, élus pour un mandat de 3 ans, celui-ci est renouvelable.

Le Conseil d'Administration prend les décisions destinées à mettre en œuvre les orientations définies par l'Assemblée Générale, il en contrôle l'application.

Le Conseil d'Administration est tenu informé du fonctionnement et de la gestion des établissements, il vote chaque année le budget prévisionnel des établissements et services ainsi que le programme d'investissement.

Le Conseil d'Administration est force de réflexion et d'initiative pour l'Association.

Le Conseil d'Administration élit un bureau composé au minimum d'un(e) Président(e) et Vice-Président(e), d'un(e) Secrétaire et Secrétaire-Adjoint(e), d'un(e) Trésorier(e) et Trésoriers(es)-Adjoints(es).

L'Association est obligatoirement présidée par un parent de personne en situation de handicap.

Le Conseil d'Administration peut créer les commissions nécessaires au fonctionnement de l'Association, ces dernières rendent compte de leurs travaux au Conseil qui entend leur avis.

Les membres du Conseil d'Administration, après leur élection à l'Assemblée Générale, ont un mandat de 3 ans. A chaque sortie d'un membre ou par fin de mandat ou par démission, il est procédé à une élection parmi les nouveaux candidats et les membres sortants.

En 2024, Mme Luciana Bressan et Mme Cécile Schillaci ont quitté le Conseil d'Administration. À l'AG du 23 juin 2024, ont été élu 2 nouveaux membres : M. Pascal Girard et Mme Carole Verger. L'élection du Bureau s'est déroulée le 02 juillet 2024.

Composition du nouveau Conseil d'Administration

Les membres du Bureau

- ◆ Président : M. Pierre Rochas
- ◆ Vice-Président : M. Georges Magagnin
- ◆ Trésorier : M. Stéphane Castruccio
- ◆ Trésorier Adjoint : M. Maxime Bertrand
- ◆ Trésorier Adjoint : M. Raymond Maître
- ◆ Secrétaire : Mme Mireille Pierotto
- ◆ Secrétaire Adjointe : Mme Fabienne Gondard

Les administrateurs

- M. Lucien Berthoud
- Mme Françoise Cabiraud
- M. Arnaud Chevrol
- M. René Durouge
- M. Pierre Gaime
- M. Pascal Girard
- M. Christian Moro
- Mme Jeanne Nagy
- Mme Sylvie Plassart
- M. Denis Poyet
- Mme Elodie Roux
- Mme Cécile Schillaci
- M. Jacques Tassel
- Mme Carole Verger

En quelques chiffres, le chantier Eiffage, c'est :

- ◆ 4 bâtiments
- ◆ 700 logements
- ◆ 20 000 m²
- ◆ 10 niveaux
- ◆ 96 millions d'€uros





ESAT

MUSILAC

Une Collaboration enrichissante avec Les Papillons Blancs



L'ESAT a eu l'opportunité d'effectuer du bénévolat pour le festival MUSILAC du 10 au 13 juillet. Répartis en 4 groupes de 10 personnes (8 travailleurs et 4 professionnels), 2 équipes se sont formées pour intervenir une première fois de 14h00 à 18h00 puis de 18h00 à 22h00.



Les travailleurs de l'ESAT, en collaboration avec d'autres bénévoles, ont été intégrés aux équipes en charge des points d'information et d'orientation des participants.

Leur mission principale consistait à renseigner et guider les festivaliers. Cette initiative a permis une véritable insertion professionnelle des travailleurs.



À leur arrivée, les participants de l'ESAT ont été chaleureusement accueillis par Eva, responsable des bénévoles, ainsi que par Rui, chargé de la gestion des personnes en situation de handicap et à mobilité réduite (PSH/PMR).

Après avoir accompli leurs missions avec succès, les travailleurs ont eu l'opportunité de profiter des concerts, une récompense bien méritée pour leur engagement et leur dévouement.

Cette collaboration s'est révélée être une expérience enrichissante pour tous les acteurs impliqués. Non seulement elle a offert aux travailleurs de l'ESAT une occasion unique de participer à un événement majeur, mais elle a également renforcé les liens communautaires et mis en lumière l'importance de l'inclusion.

Une expérience qui, espérons-le, sera renouvelée lors des prochaines éditions.

Malgré la chaleur, le froid, la pluie et la boue... l'expérience est restée unique pour les personnes qui ont participé à cette mission de bénévolat. L'équipe d'encadrement salue l'implication, la motivation et le sérieux des travailleurs qui se sont portés volontaires pour réaliser cette mission.

Nous remercions donc les personnes suivantes pour leur engagement :

- Madame Souad B.
- Madame Romane M.
- Monsieur Logan L.
- Madame Louanne J.
- Monsieur Bastien M.
- Monsieur Loïc D.
- Monsieur Franck A.

- Madame Julie B.
- Monsieur Benjamin M.
- Monsieur Mickaël A.
- Monsieur Jérôme I.
- Monsieur Mustapha C.
- Monsieur Jacques M.
- Monsieur Guylliann M.

- Monsieur Pierre M.
- Monsieur Martial B.
- Monsieur Loïc R.
- Monsieur Lucas C.
- Monsieur Ludovic
- Monsieur Thomas M.
- Monsieur Aurélien D.

L'équipe médico-sociale de l'ESAT.